

COMMUNIQUÉ

La crise sociopolitique togolaise a pris une tournure inquiétante avec trois problèmes cruciaux qui nécessitent une thérapie profonde sans laquelle l'avenir du pays n'est pas prometteur. La vie chère, la violation des libertés syndicales et le lot des prisonniers d'opinion est le tableau sombre que reflète le Togo d'aujourd'hui.

Nos organisations se sont senties interpellées et ont voulu, comme à l'accoutumée, jouer leur partition en adressant à cet effet et à titre d'interpellation, une lettre ouverte au chef de l'État, au gouvernement et à l'Assemblée nationale, afin qu'ils puissent intervenir de manière idoine et concrète pour atténuer les effets de la crise.

Suite à cette adresse, les organisations signataires ont été conviées à une rencontre d'échanges ce mardi 5 avril 2022 à 14h00 au ministère de la fonction publique, du travail et du dialogue social.

Au regard de l'importance des sujets ainsi abordés et de l'intérêt qu'ils revêtent aux yeux de toutes les Togolaises et de tous les Togolais, les responsables des organisations conviées ont décidé de répondre favorablement à cette invitation avec une délégation qui prend sur elle la charge de faire la restitution au sortir de la rencontre.

Lomé, le 5 avril 2022,

Les organisations,

M. Daguerre K. AGBEMADOKPONOU (ALCADES)

M. Monzolouwè B. E. ATCHOLI KAO (ASVITTO)

M. Bassirou TRAORE (GCD)

M. Koffi DANTSEY (GLOB)

M. Poro EGBOHOU (FDP)

Me Célestin Kokouvi G. AGBOGAN (LTDH)

Me Raphaël N. KPANDE-ADZARE (MCM)

M. Issaou SATCHIBOU (MJS)

M. Basile AMENUVEVE (SEET)

M. Emmanuel H. SOGADJI (LCT)